



SACACORCHOS

- Cómo estará de complicada la agenda de temas en la conversación pública, que los distractores no funcionan para tapan los asuntos negativos que le están pegando a Morena.
- Y es que entre el caso Bermúdez Requena, el turismo de lujo de destacados morenistas, la inseguridad, el desabasto de medicinas y promesas que se tienen que cambiar, la inflación, los actos de censura, denuncias de corrupción, las presiones de Estados Unidos y la lista de narcopolíticos que buscan, los del partido oficial ya no saben para donde hacerse.
- La tormenta no parece amainar en lo más mínimo y para acabarla de amolar, se viene la batalla interna por las candidaturas en 2027 por la renovación de la Cámara de Diputados y 16 gubernaturas, algo que podría destrozar al partido oficial desde su interior.
- Si la oposición se pone las pilas, podría arrebatarle la mayoría legislativa a Morena, pero como luce actualmente, mejor compramos un boleto de lotería, ahí tenemos más oportunidad de ganar, a menos que los ciudadanos se organicen para impulsar algunas candidaturas.